

## Lebendiger WochenausKlang in Armsheim

Am Freitag, 05.09.25, um 19 Uhr wurde in der St. Remigius Kirche in Armsheim getrommelt. Pfarrvikar John Inziku und Schwester Mary aus Uganda brachten afrikanische Trommeln, Lieder und Texte mit.



*Von Edith Krauss  
20. Sept. 2025*

Peony Brown und Monika Lohmeyer stellten für die Zuhörer:innen Djemben in unterschiedlichen Größen zur Verfügung. Schon beim ersten Lied holten sich die ersten Besucher:innen eine Trommel und folgten dem mitreißenden Rhythmus. So dauerte es nicht lange und die Kirche bebte voller Lebendigkeit. Genau zu diesem Thema „Lebendigkeit“ las Peony Brown Texte und wünschte allen Anwesenden, dieses energiegeladene Gefühl mindestens einmal am Tag spüren zu können.

Besonders schön war bei diesem zweiten WochenausKlang die Mischung der Besucher:innen aus den unterschiedlichen Gemeinden und die Anwesenheit mehrerer Kinder.

Wir bedanken uns recht herzlich bei Pfarrvikar Inziku und Schwester Mary.

Der WochenausKlang findet alle 2 Monate am ersten Freitag jeweils ab 19 Uhr statt. Der nächste Termin ist am 7. November 2025 mit dem Jungen Ensemble unter der Leitung von Ulrich Pietsch mit Querflöte, Gitarre, Gambe, Cello und Violine. Das Thema wird „Vertrauen“ sein.

Ein zusätzlicher Termin in 2025 ist im Advent am 19. Dezember zum Mitsingen von Advents- und Weihnachtsliedern und anschließendem Punschschank.

Der Gemeindeausschuss freut sich auf schöne gemeinsame Abende.

Peony Brown